

Señores
Tribunal

El motivo de este, es informar que el día 26 de Agosto 2017, nos encontrábamos realizando reunión de presidentes de clubes junto con el directorio de esta asociación, en una discusión de un tema específico, el director Ángel Santander socio 39719-9, pierde la cordura y paciencia faltando el respeto a este Presidente Asociación (Domingo Aedo), quien a su vez el señor Ignacio Collao ministro de fe, le indica que debe moderar su vocabulario y lo invita al dialogo y al respeto mutuo.

La falta de respeto fue una grosería cito: "El Domingo es un weon maricòn", faltando el respeto y pasando a llevar mi persona como autoridad de esta reunión, la cual perjudica la continuidad y la confianza de los presentes, ya que este director pierde la cordura de poder discutir un tema con la altura de mira correspondiente a su cargo.

Cabe destacar que el presidente de club de huasos altos del rio loa, Fernando Ramírez, me indica que esta dispuesto a testificar para que este tipo de conductas terminen de una vez y no se vuelva a repetir.

Quedando expresada la denuncia, informo a nuestras autoridades y solicitamos respetuosamente dar orientación técnica formal, para dar término y que este tipo de faltas de respeto terminen, para darle buena continuidad a nuestra gestión por el bien de nuestro deporte.

Domingo Aedo Melo
15.786.283-9